

令和7年11月4日

1年生 保護者の皆様

大阪市立淀中学校
校長 吉田 健太

学年休業のお知らせ

平素は本校教育活動に温かなご理解とご支援をいただきありがとうございます。

本日、1年生でインフルエンザを主とする発熱等かぜ様疾患による欠席が増え、1年生全体で学年休業を検討する基準を超えた。つきましては、感染の拡大を防ぐため、学校医と相談のうえ、1年生について次の措置をとることにいたしましたので、お知りおきください。

記

1 11月4日（火）

午後からの活動をやめ給食後に必要連絡をして下校

2 11月5日（水）・11月6日（木）・11月7日（金）の3日間

学年休業

3 留意事項

- ・感染拡大防止が目的ですので、お子様に発熱等の症状がなくても、自宅で静かにすごさせてください。部活動への参加はできません。その他、放課後の校外での活動についても参加を控えてください。
- ・休業中はお子様に課題による家庭学習および自主学習を進めさせてください。本日、欠席のご家庭については、担任より個別に連絡をさせていただきます。

※体調が悪い場合は無理に学習を進める必要はありません。体調の回復が優先です。

※学級休業期間に新たに発熱等かぜ様疾患が生じた場合は、受診のうえ、学校までご連絡ください。

※十分に睡眠・食事をとり、手洗い・うがいを励行してください。

4 その他

- ・明日の予備日に予定されていた体育大会は、次の予備日13日（木）に延期します。
- ・10日（月）は調理校の小学校の代休、13日（木）は体育大会予定のため給食がありません。弁当の持参をお願いします。